

Recambio AmbiMAX LAVANDA BLANCOPLATA



Fragancia Lavanda
Soft 100ml.
30 días duración.

Elimina el olor
a sudor.

Oficinas y academias,
tiendas de moda
y gimnasios.



RECAMBIO AMBIENTADOR LAVANDA SOFT PLUS AMBIMAX (no incluye aparato)

La fragancia **Lavanda Soft** es capaz de cubrir hasta 100m² y con cada recambio tendrás para 30 días de duración ininterrumpidamente, el aparato difusor (se vende aparte) tiene botón ON/OFF con lo que si por ejemplo lo apagas por la noche puedes alargar hasta 60 días la duración de cada recambio de 100ml.

Los aromas naturales de las fragancias Ambimax proceden de la destilación de aceites naturales procedentes de plantas, hierbas o frutas. Los aceites esenciales son potentes remedios naturales que representan toda la vitalidad de la naturaleza. Por ello utilizamos aceites esenciales naturales, para poder garantizar la máxima calidad y obtener así los mejores resultados.



AmbiMAX LAVANDA BLANCOPLATA

Una agreste salida da paso a un formidable corazón floral aromático especiado y algo terroso. Un elaborado fondo de musgo y maderas con un toque fougere envuelve de calidez esta agradable composición.



750 horas de fragancia
Hasta 500m³ de estancias

REQUIERE APARTATO DOSIFICADOR (SE VENDE POR SEPARADO)

Descubre la nueva generación de ambientadores eléctricos profesionales diseñados para cubrir espacios de hasta 500m³ con fragancias a medida.

El **ambientador eléctrico Blanco Plata** está fabricado con materiales de alta calidad y durabilidad, asegurando una eficiencia y resistencia excepcionales.

Gracias a su sistema patentado de evaporación por calor, garantiza una difusión continua y homogénea de la fragancia durante 700 horas de funcionamiento ininterrumpido.

Su tecnología avanzada permite el cambio sencillo y rápido de fragancias, adaptándose a tus preferencias y necesidades en cualquier momento.

Ofrece una sensación envolvente de confort y bienestar, creando ambientes agradables sin manchar ni contaminar superficies. Ideal para mantener oficinas, comercios, y grandes espacios con una atmósfera sofisticada y acogedora.

¿PARA QUE ESTANCIAS ES ADECUADO ESTA FRAGANCIA?



Ambientador para Gimnasios

La fragancia **Lavanda Soft** de **Ambimax** es ideal para gimnasios, ya que está especialmente formulada para eliminar el olor a sudor y mantener el ambiente fresco y limpio. Su suave aroma a aloe vera aporta una agradable sensación de bienestar, creando una atmósfera revitalizante que mejora la experiencia de los usuarios durante su entrenamiento. **Lavanda Soft** no solo neutraliza los olores indeseados, sino que también deja un delicado y refrescante perfume en el aire, proporcionando un entorno más cómodo y agradable para todos los que frecuentan el gimnasio.



Ambientador oficinas, academias

La fragancia **Lavanda Soft** de **Ambimax** es perfecta para oficinas, academias y centros de estudio, ya que elimina eficazmente los ambientes cargados y renueva el aire con un agradable y fresco aroma. Su delicado perfume a aloe vera crea una sensación de bienestar y frescura, contribuyendo a un entorno más confortable y productivo. **Lavanda Soft** no solo neutraliza los olores indeseados, sino que también proporciona un ambiente limpio y revitalizante, ideal para mejorar la concentración y el confort de quienes pasan largas horas en estos espacios.



Ambientador para tiendas de ropa

La fragancia **Lavanda Soft** de **Ambimax** es ideal para utilizar en tiendas de ropa, ya que elimina eficazmente el ambiente cargado, dejando un aire limpio y fresco. Su delicado aroma a aloe vera aporta una agradable sensación de bienestar, creando una atmósfera acogedora y revitalizante para los clientes. **Lavanda Soft** no solo neutraliza los olores indeseados, sino que también mejora la experiencia de compra, proporcionando un entorno más cómodo y agradable que invita a los clientes a disfrutar de su visita y permanecer más tiempo en la tienda.